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Рис. 2. Группы урболандшафтов Пинска: 
1 – северо-восточные урболандшафты на водно-ледниковой равнине  

с жилой многоквартирной и общественной застройкой учебного,  
торгового и медицинского назначения;  

2 – восточные урболандшафты на водно-ледниковой равнине с общественной застройкой  
общегородского центра торгового, медицинского, учебного, спортивного, культового  

назначения и жилой усадебной застройкой городского типа;  
3 – юго-восточные урболандшафты на озерно-аллювиальной низине с парками,  

лесопарками и открытыми озелененными территориями;  
4 – центральные урболандшафты на водно-ледниковой равнине с жилой  

многоквартирной и усадебной застройкой городского типа, общественной застройкой  
торгового и учебного назначения, промышленными, производственными 

 и коммунально-складскими территориями;  
5 – юго-западные урболандшафты на водно-ледниковой равнине  

с жилой усадебной застройкой городского и сельского типов,  
лесопарками и парками;  

6 – северо-западные урболандшафты на водно-ледниковой равнине с жилой  
усадебной застройкой городского и сельского типов

Fig. 2. Groups of urban landscapes of Pіnsk: 
1 – northeastern urban landscapes on the water-glacial plain with multi-apartment  

residential and public buildings for educational, commercial and medical purposes; 
2 – oriental urban landscapes on the water-glacial plain with public construction  

of the city center of trade, medical, educational, sports, religious purposes  
and residential manor buildings of the urban type; 

3 – southeastern urban landscapes in the lake-alluvial lowland with parks,  
forest parks and open green areas; 

4 – central urban landscapes on the water-glacial plain with multi-apartment residential  
and manor buildings of urban type, public buildings for trade and  

educational purposes, industrial, industrial and communal-warehouse areas; 
5 – southwestern urban landscapes on the water-glacial plain with residential  

manor houses of urban and rural types, forest parks and parks; 
6 – northwestern urban landscapes on the water-glacial plain  

with residential manor houses of urban and rural types


